

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 08. Dezember 2015

*Aufstellung von zwei Abfalleimern an den beiden Ruhebänken des Radweges R 6 von
Igstadt nach Kloppenheim (SPD)*

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zwei Abfalleimer neben den beiden Ruhebänken am Radweg R 6 von Igstadt nach Kloppenheim aufzustellen.

Begründung:

Auf dem Radweg R 6 befinden sich zwei Ruhebänke, an denen sich bisher keine Abfalleimer befinden. Stattdessen befinden sich in Höhe der zweiten Ruhebank nahe Igstadt ein Abfalleimer sowie eine grüne Abfalltüte am Privatzaun eines Kleingartenbesitzers, der irgendwann dort angebracht wurde und nun aus verschiedenen Gründen auf Wunsch des Eigentümers entfernt werden soll.

Aus unserer Sicht ist es angebracht, in unmittelbarer Nähe von Ruhe-bänken Abfalleimer aufzustellen und – um Missverständnissen vorzubeugen – sollte dies auf öffentlichem Grund und Boden geschehen (siehe Radweg nach Erbenheim).

Beschluss Nr. 0045

Antragungsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V.

Ruckes
Ortsvorsteherin